

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Lunes 08 de Abril del 2024 – www.sgjd.gov.hn – Edición No. 063

SEGOB clausura proceso de formación en materia de resolución extrajudicial de conflictos



El Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización (SEGOB), Tomás Vaquero participó en la clausura del proceso de formación impartido para fortalecer las capacidades del personal que labora en las alcaldías en materia de resolución extrajudicial de conflictos, con el propósito de reducir los índices de conflictividad en las comunidades.

Asimismo, suscribió una alianza entre la SEGOB y los Consultorios Jurídicos Gratuitos de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (CJG-UNAH) con sede en Valle de Sula y Ciudad Universitaria. En la jornada participó la Subsecretaria de Justicia, Heidy Alachán, quien destacó la importancia del fortalecimiento del acceso a la justicia.



La Sabana, Lepaterique ya tiene un nuevo establecimiento de salud

La Secretaría de Salud y la Fundación Better World (Mundo Mejor), inauguraron hoy una nueva Unidad de Atención Primaria en Salud (UAPS) en la aldea La Sabana, municipio de Lepaterique en Francisco Morazán.

El UAPS acerca los servicios de salud a unos 5 mil vecinos de La Sabana y alrededores. El inmueble a donde se asignará un médico general, una enfermera y su promotor ambiental abrirá sus puertas en los próximos días.

La Fundación Better World donó 70 mil dólares, equivalente a 1.6 millones de lempiras para financiar la construcción del establecimiento de salud y algunos insumos, aunque será la Secretaría de Salud quien asignará recursos para su pronto equipamiento médico.



RNP y Secretaría de Salud avanzan hacia la creación de un expediente médico digital para mejorar la calidad de atención a pacientes



Esta semana el Registro Nacional de las Personas RNP y la Secretaría de Salud se han reunido para iniciar la creación del Expediente Médico Digital.

Este expediente permitirá la construcción de un historial médico digitalizado para cada ciudadano, garantizando la trazabilidad de su historial y mejorando la calidad y transparencia en la atención médica.

Este proyecto será un hito en el sistema de salud, beneficiando a todos los hondureños y marcando un cambio significativo en la forma en que se gestionan los registros médicos.

SAG y Swisscontact firman convenios para el fortalecimiento de café, cacao y ganadería



Para promover la competitividad de las cadenas agroalimentarias de café, cacao y ganadería mediante los procesos productivos y organizativos, se firmaron dos convenios de colaboración entre la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), y la Fundación Suiza para la Cooperación Técnica (Swisscontact).

La firma de convenio se realizó en el marco del proyecto café inclusivo promoviendo mercados sostenibles a nivel nacional y el segundo acuerdo para el proyecto “Paraíso Verde” para el fortalecimiento de café, cacao y ganadería en el departamento de El Paraíso.

La ministra de la SAG, Laura Elena Suazo, expresó que “En coordinación con Swisscontact desarrollaremos acciones enfocadas en la promoción de tecnologías climáticamente inteligentes a fin de que las unidades productivas estén en mejores condiciones de adaptarse al cambio climático”

Entre tanto, se fortalecerá la asistencia técnica a productores de estas cadenas agroalimentarias por medio de las Escuelas de Campo que son parte del proyecto Paraíso Verde.

El proyecto de Café Inclusivo-Promoviendo Mercados Sostenibles tiene como objetivo reducir las desigualdades en la cadena de valor del café sostenible, a fin de crear medios de vida más resilientes para los pequeños productores de café sostenible de Honduras.

Por iniciativa de la presidenta Castro, para asistir a productores de café, le estamos apostando a renovar sin dejar de producir con 50 mil hectáreas para este año, pretendemos que de aquí a 4 años se produzca 2 millones de quintales más, acercándonos a 9.2 millones de quintales por año. Al cierre del 2023 se registraron 7.2 millones de quintales.

Cancillería, SENASA e IHCAFE realizan capacitación para exportar café a China

La Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, en alianza con el Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria (SENASA), y el Instituto Hondureño del Caté (IHCAFE), desarrollaron una capacitación sobre cómo exportar café a la República Popular China.

En el evento estuvo presente la Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez; la directora general de Promoción Internacional, Nancy Lara Smart; el director general de SENASA, Ángel Aguilar; el Gerente General del IHCAFE, Adilson Manuel Ávila, y el Conferencista de SENASA, Carlos Antonio Pacheco.

“Para el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, el sector cafetalero es prioritario y desde las instituciones competentes estamos impulsando iniciativas para el apoyo del cañicultor, como el Bono Cafetalero” señaló la Vicecanciller Rodríguez.

La capacitación se realizó para fortalecer lazos comerciales y potenciar el comercio del país, dirigida para las empresas hondureñas que quieran enviar café a la nación asiática, brindándoles los procesos para certificarse como exportadores.

El café representa un papel fundamental en la economía nacional generando más de un millón de puestos de trabajo y encabeza la lista de 30 productos que se exportan a China, sellando las relaciones diplomáticas que buscan acelerar el comercio, certificando el producto del café.

El principal objetivo de esta capacitación es aclarar que los procesos y accesos a poder exportar café a China están abiertos a todos los productores de café y Asociaciones de Honduras.



Fuerza Naval de Honduras y Nicaragua realizan operativos para prevenir actividades ilícitas en el océano Pacífico



En un esfuerzo por salvaguardar la soberanía marítima y fortalecer la seguridad en la región, los guardacostas hondureños realizan operativos en el marco de la operación combinada soberanía mar Caribe.

Esta operación conjunta se lleva a cabo entre la Fuerza Naval de Honduras y de Nicaragua en el Golfo de Fonseca y Mar Caribe.

Los patrullajes marítimos, realizados de manera coordinada y estratégica, tienen como objetivo principal prevenir actividades ilícitas en estas aguas compartidas, así como proteger los recursos naturales y garantizar la seguridad de las embarcaciones que transitan por la zona.



Primera importación de material genético bovino brasileña llega a Honduras

Gracias al acuerdo entre el gobierno de la Presidenta Xiomara Castro y Brasil, recibimos el primer lote de genética bovina brasileña.

Este convenio logra que la comercialización de semen bovino en Honduras sea regulada y su venta sea de fácil acceso para pequeños, medianos y grandes productores, reduciendo los costos de adquisición de genética hasta en 70%, mejorando la calidad y productividad de nuestra ganadería, beneficiando a productores y consumidores por igual.

Honduras es uno de los primeros países en recibir la vacuna contra la influenza estacional



Autoridades de la Secretaría de Salud informaron que ya se encuentra un lote de vacunas contra la influenza estacional, las cuáles serán distribuidas en todo el país a partir del lunes 8 de abril, desde el Almacén Nacional de Biológicos.

La aplicación de la vacuna será durante la Jornada Nacional de Vacunación y Desparasitación 2024 en los meses de mayo y junio en todos los establecimientos de salud públicos.

Cabe mencionar que Honduras es uno de los primeros países en recibir esta vacuna.

Su objetivo principal es prevenir los casos graves y sus complicaciones en la población objetivo a vacunar.



En el Día Internacional de las Niñas en las TIC:

IP incentiva manejo de tecnologías para impulsar la educación

El Instituto de la Propiedad (IP) a través de la Dirección General de Cartografía y Geografía (DGCG) y su equipo del Área de Infraestructura Geoespacial (AIG), en coordinación con la Comisión Nacional de Telecomunicaciones (Conatel) recibieron a una comunidad de 14 centros educativos de la capital al evento dedicado a la conmemoración del Día Internacional de la Niña en las Tecnologías (TIC).

El objetivo principal es impulsar el uso de las nuevas tecnologías y cumplir con el propósito del IP en apoyo a la educación, buscando reducir la brecha de género que existe en las oportunidades laborales y en la sociedad en general, tal como lo indica el Plan de Gobierno de la presidenta Xiomara Castro, fomentando la igualdad y el cumplimiento de los derechos de las niñas y las mujeres.

De igual forma, la institución realiza esfuerzos encaminados a inspirar a las niñas y a las mujeres para que se involucren en los temas de las ciencias, las tecnologías, las ingenierías y el área artística, demostrándoles que las carreras tecnológicas generan oportunidades, desarrollo y un mejor futuro en las trayectorias profesionales de cada una.

Honduras y China coordinan acciones para realizar la primera exposición comercial

El ministro de Desarrollo Económico, Fredis Alonso Cerrato, mantiene reuniones de planificación y organización con el Gobierno de China para realizar la primera exposición comercial entre ambas naciones.



gobiernosolidario.sgd.gov.hn